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Monsieur le préfet,

je souhaiterai attirer votre attention sur le fait que quelques investisseurs rodés à la
captation des deniers revenus de l’état (notre argent) récupèrent des subventions en
détruisant la biodiversité.

C’est pourquoi Je m'oppose au projet de méthanisation industriel sur la commune de
Granvelle le Perrenot et ses différents lieux de lagunage et épandage compte tenu de
l'ampleur de ce projet et des nombreuses nuisances pour l’environnement

Cette installation sera alimentée en majorité par des cultures intermédiaires à
valorisation énergétique, au détriment des terres agricoles destinées à l’alimentation
animale et humaine.

La faune sauvage va payer un lourd tribut à la méthanisation industriel ,deux espèces
emblématiques, la perdrix et le lièvre, en font les frais. Mais les renards, les sangliers,
les faons seront également touchés La plupart des méthaniseurs sont alimentés par des
résidus végétaux et par des cultures intermédiaires énergétique » la première fauche
intervient en pleine période de nidification, en juin.

 Un tel projet, qui contourne la loi en précisant bien qu’il permettra de traiter 99
tonnes/jour de matière et pas 100 t/j car il lui faudrait une enquête publique avec
commissaire enquêteur, n’est pas sans effets sur l’environnement polluant encore plus
nos rivière.

Je compte donc sur votre attention et votre sensibilité pour prendre en compte ces
remarques dans le choix qui vous incombe aujourd'hui car il s'agit bien là de choisir le
monde agricole que nous voulons pour demain.

Bien cordialement,

DEL GROSSO Pascal
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